



2学期も残りわずかです。

社会見学，修学旅行，学習発表会，持久走大会等とたくさんの行事があった2学期も残りわずかとなりました。この2学期も保護者の皆様，地域の皆様のご支援のおかげで充実した教育活動を行うことができました。3学期も引き続きよろしくお願いいたします。

マラソン大会がんばりました。

12月4日（水）に持久走大会を行いました。

沿道にはたくさんの保護者の方が応援にかけつけてくださいました。応援のおかげもあり，試走の時よりタイムが伸びている児童がたくさんいました。応援ありがとうございました。

また，中庄地域安全推進委員の皆様にはコースの安全確保のために見守りをしていただきました。本当にありがとうございました。



掃除レベルアップ中

学期末に向けて掃除をレベルアップさせる取組をしています。

12月10日（火）の児童朝会では，保健・美化委員会の児童が掃除用具の片付け方について全校児童に話をしました。「ほうきは毛先を上にして片付ける。そうきんは一枚一枚そうきんかけに干して洗濯ばさみで止める。」という内容について実演を交えて説明しました。

また，校長から「そうじは㊦㊩㊪」という合言葉を伝えました。

「㊦まって（無言で）」、「㊩っしょうけんめい」、「㊪かんいっぱい」

のそれぞれの頭文字を合言葉にしています。委員会の児童，校長の話聞き，その後の掃除時間には，黙々と自分の分担に取り組む姿がたくさん見られました。3学期も継続して取り組んでいきます。

大掃除の季節です。ぜひ，お子様と一緒に掃除に取り組んでみてください。



「さつまいもパン」をいただきました。

12月16日（月），17日（火）に因島鉄工様より「さつまいもパン」をいただきました。この「さつまいもパン」には、因島鉄工様の「いんてつファーム」で、無農薬で育ったさつまいもや麦が使用されています。本校の児童もさつまいもの苗植えや収穫、麦摘みの体験をさせていただきました。

12月16日（月）に1年生から3年生の児童に，12月17日（火）に4年生から6年生の児童に配付しました。体験をさせていただいた児童は，自分達が関わったさつまいもや小麦で作られたパンを見て，とても喜んでいました。

因島鉄工の皆様，本当にありがとうございました。



因北っ子ががんばっています。

12月17日（火）に表彰朝会を行いました。

作文，絵画，書道，科学研究で入賞し，賞状をもらった児童を表彰しました。一生懸命に取り組んだことが認められることで，自信につながってほしいと思います。また，友達の頑張りを認めたり，「自分もがんばろう」という気持ちをもったりして，色々なことに挑戦してほしいと思います。



入賞一覧

- ・第67回読書感想文コンクール 小学校6年生の部 2席
- ・第18回平山郁夫美術館賞絵画コンクール 人物部門 入選
- ・第92回全国書画展覧会 書の部 特選
- ・第68回広島県科学賞 入選，努力賞 ・第72回尾道市子ども科学展 金賞，銀賞
- ・第20回尾道市小中学校芸術祭 書写コンクール 市長賞，金賞，銀賞
- ・第20回尾道市小中学校芸術祭 図画美術コンクール 教育長賞，金賞，銀賞

※その他にも，相撲大会優勝や各種スポーツ競技での活躍の報告も届いています！！

個人懇談会，お待ちしております。

12月23日（月），24日（火）は，2学期末個人懇談会です。ご多用の中，時間をつくっていただき，ありがとうございます。10分と短い時間ですが，学校での子供達のがんばり，課題，今後の取組が共有できる有意義な時間になるように，担任は準備をしてお迎えします。

23日（月）に，担任から子供達にあゆみを渡し，がんばったこと等を伝えます。あゆみを持ち帰りますので，あゆみをもとに，ご家庭でも2学期の振り返りをしていただければと思います。

あゆみのこと，学校生活のこと等，気になることがありましたら，遠慮なく担任にお伝えください。10分を超える場合は，次の方もおられますので，改めて時間を設定してお聞きします。担任に伝えにくい場合は，教頭や養護教諭も聞きますので，声を掛けてください。